

Le premier vaisseau qui entra dans le port de Chicago, y arriva le 11 juin 1834, et pendant l'été, 150 autres vaisseaux vinrent y déposer leur cargaison.

Le premier steamboat qui ait fait le tour des lacs, est le *Jefferson*, qui jeta l'ancre devant Chicago, le 8 juin 1835.

L'endroit où est bâtie la ville, dit M. Gérard, auquel notre confrère emprunte presque tous ses détails, était autrefois, un lieu favorable à la chasse. Les ours, les renards et les loups y étaient aussi communs en 1834, que le sont aujourd'hui, les chiens et les chats.

Vers cette époque, la ville commença à s'agrandir, et sur trois points principaux, les maisons commencèrent à s'élever de toutes parts. Un groupe se forma à Wolf Point, sur le côté ouest de la rivière; un autre près du Fort Dearborn; et le troisième au nord, près de la côte du lac. Les terrains situés entre le Fort et Wolf Point furent longtemps sans grande valeur, tandis que la partie située sur le côté Nord, prenait une valeur considérable. En 1836, l'église St. Jean, et un magnifique hôtel, Lake House, furent bâtis en ce lieu. Peu après, des résidences privées, en assez grand nombre, commencèrent aussi à s'y élever, quoique la propriété eût encore peu de valeur. La première maison en charpente a été bâtie en 1832, par George Dale. La seconde fut érigée au coin des rues South Water et La Salle. Le terrain sur lequel elle était bâtie, avait 100 pieds sur 80, et fut vendu à \$80. Aujourd'hui, la même propriété vaut des milliers de piastres. La première maison de brique fut une demeure privée.

Voilà quels ont été les commencements de Chicago.